



Einschulung der neuen Fünftklässler: Friedlich, freundlich, langsam, leise...

...unter diesem Motto begrüßte Schulleiterin Frau Kälber zusammen mit Herrn Pfeiffer am Montagnachmittag die neuen Fünftklässler der RSO. Mit tollen Schülerbeiträgen der Klassen 6 und 7 wie Choraufführungen, Tänze und einem französischen Theaterstück wurden die neuen Schüler herzlich willkommen geheißen. Alle Kinder waren schon ganz gespannt, ihre neuen Mitschüler und Lehrer kennenzulernen. Durch verschiedenfarbige Puzzleteile wurden die Schüler dann den sechs Klassen zugeordnet und marschierten zusammen mit ihrem Klassenlehrertandem in die Klassenzimmer, um dort erste Informationen zu erhalten.

Die Eltern der sechsten Klassen sorgten in der Zwischenzeit für das leibliche Wohl. Liebevoll

zubereitete Kuchen, Muffins und Kaffee luden zum gemütlichen Beisammensein und interessanten Gesprächen in der Mensa ein. Bei der großen Auswahl an Leckereien konnte man sich gar nicht richtig entscheiden...Einen herzlichen Dank an die zahlreichen Kuchenspenden und Helfer!

